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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Überstunden bei der Polizei – weiterhin ein großes Problem (1)? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wie hoch ist die Zahl der Überstunden, die bis zum 01. August 2025 bei der 
Polizei im Land Bremen angefallen und noch nicht abgebaut sind (bitte die Ge-
samtzahl der Überstunden getrennt für die Städte Bremen und Bremerhaven 
angeben)? 
 

2. Wie hat sich diese Zahl im Vergleich zum 01. August 2024 verändert und wel-
che Maßnahmen hat der Senat seitdem ergriffen, um einen verstärkten Abbau 
von Überstunden zu erleichtern? 
 

3. Worauf führt der Senat die anhaltend hohe Anzahl an Überstunden zurück, be-
steht beispielsweise ein Zusammenhang zwischen den geleisteten Überstun-
den und dem Defizit zwischen den geplanten Haushaltsstellen und den tatsäch-
lich besetzten Stellen und wenn ja, welcher? 

 

 

 
Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


